

Kuchenverkauf und Spendenlauf für zwei gute Zwecke



Die jetzige Klasse 8G1 hat im vergangenen Schuljahr beschlossen, zwei unterschiedliche Projekte durch ihre Spendenbeiträge zu unterstützen.

Dabei handelt es sich zum einen um die Elterninitiative leukämie- und tumorkrankter Kinder Marburg e.V. und zum anderen um die Finanzierung des Schulbesuchs eines kenianischen Mädchens. Der Vortrag durch einen ehemaligen Lehrer der GSE hat die Schüler davon überzeugt, dass sie dem Mädchen Ninah eine Schulbildung ermöglichen wollen, zumal hier die direkte Weiterleitung der Spendeneinnahmen an die Schule gewährleistet ist.

Die Einnahmen durch den Verkauf zahlreicher Leckereien bei einem Pausenverkauf reichten aber bei weitem nicht aus. Und deshalb beschloss die Klasse, über einen Spendenlauf weitere Einnahmen zu erzielen.

Mit vollem Einsatz beteiligten sich alle an diesem Spendenlauf und es gelang ihnen hierbei 520,- € „einzulaufen“. Zusammen mit dem Pausenverkauf können der Elterninitiative 360,- € übergeben werden. Die Kosten für Ninahs Schulbesuch im kommenden Schuljahr können damit fast vollständig finanziert werden.

